
  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conseil d’établissement 
Procès-Verbal 
15 mai 2023 – 18h30 

Tenue à l’École St-François Solano, située au 3580 rue Dandurand, à Montréal 
 

Étaient présents : 
Afifa Karama 
Aline Libert 
Anne Ribière 
Cédric Essiminy 
Josée Laquerre 

 

Laurence Hemery  
Marilou Filiatreault 
Sophie Gauvin 
Valérie Caron 

Formant quorum sous la présidence de : 
Marilou Filiatreault 

Sont également présents : 
M Alexandre Lavoie, directeur 
Mme Gaétane Aspirot, Éducatrice au SDG 

 

 
Étaient Absents : 
Aminata Ka 
Léa Ledoux 
 

 

 
 Sujets Action Minutes Doc 

1. Ouverture de l’assemblée  15  

 1.1. Présence et quorum    

     

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Valérie Caron agira à titre de secrétaire 
Proposé par : M Filiatreault 
Appuyé par : A. Libert 
 

Adoption 5  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Ajouter au varia :  

- Retour sur la sortie au Stade olympique 
 

Proposé par : J. Laquerre 
Appuyé par : L. Hemery 
 

Adoption 5  

4. Adoption du procès-verbal (2023-03-27) 
Modifier la mention « Centre Petite-Côte » par « Services 
éducatifs Petite-Côte » 
 
Proposé par : A. Libert 
Appuyé par : M. Filiatreault 
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5.  Question du public 
Pas de question du public.  

 

 5  

6. Points de la direction  60  

 6.1 Sorties éducatives 
Prochaines sorties à approuver : 
 
Pour le 2e cycle 23 mai : sortie à la Maison Théâtre « Alice de 
l’autre côté ». Frais couverts par le fonds pour les sorties 
culturelles, transport gratuit.  
 
Pour les 6e années : 2 juin : Journée au Camps mariste, à Rawdon. 
Frais couverts par les campagnes de financement effectuées tout 
au long de l’année. 
Petit montant demandé aux parents pour couvrir les frais : 11$ 
L’école absorbera les frais pour des parents qui n’auraient pas les 
moyens.  
 
Proposé par : S. Gauvin 
Appuyé par : A. Ribière 
 

Approbation   

 6.2 Projet éducatif 
Présenté par A. Lavoie 
Le projet éducatif, élaboré par l’école SFS, portera sur l’écriture.  
L’objectif du projet est d’augmenter le nombre d’élèves ayant des 
résultats supérieurs à 70%, réduisant ainsi le nombre d’élèves 
vulnérables.  
La cible : passer de 69,5% à 75% du nombre d’élèves qui 
obtiennent des résultats au-dessus de 70% en écriture d’ici juin 
2027. Cela représente 5,5% d’augmentation.  
 
Les moyens pour y parvenir seront déterminés l’an prochain.  
 
Proposé par : V. Caron 
Appuyé par : M. Filiatreault 
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6.3 Calendrier 2023-2024   
Présenté par A. Lavoie 
 
Quelques différences à noter :  
- Pas de pédago le 1er novembre (lendemain d’Halloween) 
- Pas de pédago le 11 mars au retour de la relâche; 
- 2 jours pédago consécutives prévues les 18-19 avril pour 

permettre aux enseignants de participer au Colloque de 
l’Alliance (formations pour les enseignants) offert aux 2 ans.  

 
Journées tempête : 
- 1re journée pédago retirée : 21 juin  
- 2e journée pédago retirée : 1er mai 
- 3e journée pédago retirée : 14 mai 
 
23 août : le SDG sera fermé 
24-25 août : sondage à venir pour connaître les besoins, un 
minimum de 59 élèves est requis pour ouvrir le SDG pour 
l’autofinancement.  
28 août : entrée des élèves. 

Information   



 6.4 Services complémentaires et particuliers 
Présenté par M Lavoie 
 
Service de soutien aux enseignants :  
2 TES cette année : ajout d’un poste supplémentaire (5 jrs)  
Nouvelle psychoéducatrice nommée aujourd’hui (5jr) 
Psychoéducatrice Valérie Fréchette-Meloche (4,5 jrs) 
2 orthopédagogues (Jennifer Coté et Sophie Gauvin (5 jrs) 
1 orthophoniste - remplacement à combler (4 jrs).  

 
Proposé par : L. Hemery 
Appuyé par : A. Libert 
 
 

Approbation   

 6.5 Code de vie 
Présenté par A. Lavoie  
Version 2018 toujours en vigueur.  
Pas de modification, il est proposé de conserver cette version. 
 
Petite modification dans la formulation de 2 points.  
L’approbation des modifications sera à faire par courriel.  
 
Devra être actualisé en 2023-2024 – les valeurs entre autres 
seront discutées et modifiées au besoin.  
 
Proposé par : V. Caron 
Appuyé par : S. Gauvin 
 
  

Approbation   

 6.6 Entrées progressives (préscolaire et TSA) 
Présenté par A. Lavoie 
 
TSA et DGA :  
28 août : rencontre avec les parents, individuellement  
29 août : demi-groupe A 
30 août : demi-groupe B 
31 août : 1re journée complète officielle 
 
Préscolaire : 
28 août : 1h15 parents et élèves, activités en classe 
29 août : 2h demi-groupe A et 2h demi-groupe B 
30 août : demi- journée AM : tout le groupe. 
31 août : 1re journée complète officielle.  
 
Proposé par : L. Hemery 
Appuyé par : M Filiatreault 
 
 

Approbation   

 6.7 Organisation scolaire 2023-2024 
4 classes au préscolaire 
3 classes de 1re année 
2 classes de 2e année 
3 classes de 3e année 
3 classes de 4e année 
2 classes de 5e année 
1 classe de 5-6e année 
2 classes de 6e année 

Information   



5 départs : Marie-Louise qui est maintenant directrice adjointe, 
Guylaine Sindon, Pascal Simard, France Charron et Martine 
Bouliane.  
7 postes vacants : 2 postes de 1re année, 1 poste de 3e année, 1 
poste de 4e année, 1 poste de 5e année, 1 poste pour la classe TSA 
au préscolaire et 1 poste pour la classe TSA 1er cycle.  
 
 

 6.8 Contribution financière exigée/listes du matériel d’usage 
Frais chargés aux parents se situes toujours en bas du 100$, ce qui 
est une bonne nouvelle.  
Pour tous les cycles, on aura une petite augmentation 
(photocopies, cahiers d’activités plus dispendieux, et inflation).  
Pas d’agenda au 3e cycle. 
 
Coop Rosemont offrira encore leurs services pour que les parents 
puissent se procurer le matériel à meilleur prix.  
 
Toutes les classes du même cycle ont le même matériel.  
 
Opération Sac-à-Dos : service qui dessert une 30aine d’élèves qui 
reçoivent des fournitures scolaires de bonne qualité.  
 
Proposé par :  V. Caron 
Appuyé par : A. Ribière 
 
 
6.9 PEVR 
Sondage en ligne complété 
 
 
6.10 Utilisation des locaux 
Un camp de jour utilisera nos locaux tout l’été (juillet à mi-août)  
Pour des adultes avec Di Légère. 
Entente gérée par la CSSDM.  
 
Proposé par : A. Libert   
Appuyé par : C. Essiminy 
 
 
6.11 Journées pédagogiques fin d’année 
SDG : 26-27 juin sera fermé.  
Les camps de jour sont ouverts pour compenser.  
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7. Informations du service de garde 
7.1 Structure des journées pédagogiques fin d’année 
Présenté par Josée Laquerre 
 
L’an prochain, les inscriptions aux journées pédago seront faites 
de façon électronique.  
À part pour les parents qui n’utilisent pas Internet.  
Ajouter une date limite pour les inscriptions. 
 
Proposé par : V. Caron  
Appuyé par : S. Gauvin 
 
 

Information 
Approbation 
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7.2 Portrait des inscriptions 
269 réguliers inscrits entre 3 et 5 jours (22-23 = 251) 
Sporadiques : 117 (il manquerait 23 élèves si on compare à cette 
année).  
 
Assez d’inscriptions pour conserver la classe principale, aide 
admin essentielle! 
 
 

 
Information 

8. Informations de l’OPP 
Une soirée Cinéma a eu lieu 
Une soirée pour les finissants sera organisée, en collaboration   
avec la Fondation. 
Fête de fin d’année – Date à venir potentiellement le 9 juin 
 
 

Information 5  

9. Informations de la Fondation  
Marché du printemps ce jeudi 
Fête de fin d’année à venir 
 
 

Information 5  

10. 
 
 
 
 
 
 
11. 
 

Comité de parents 
Présenté par Cédric E.  
 
2 rencontres depuis notre dernier CÉ 

- Adoption du calendrier scolaire; 
- Consultation du PEVR. 

 
Varia : Sortie au Stade olympique 

- Toujours bons commentaires 
- 30$ par parents, mais ce fût vraiment apprécié de la part 

des enfants, des employés du centre sportif 
- À refaire 
- Josée est d’accord que ce fut un grand succès, à garder 

dans la planification des sorties pédagogiques. 
 
 
Prochain et dernier CÉ : 6 juin 2023 
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12. Levée de l’assemblée – 20h30 
Proposé par : C. Essiminy  
Appuyé par : V. Caron 
 

Adoption   

 

Procès-verbal préparé par : Valérie Caron, secrétaire. 
 
Marilou Filiatreault                                                                 Alexandre Lavoie 
Présidente  Directeur 
 


